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В наш район приехала боль-
шая группа — 475 человек —

студентов Ленинградского гор-
ного института имени В. Г.
Плеханова помочь убрать с по-

лей картофель. Перед их отъ-

ездом в совхозы в Доме куль-
туры горняков состоялся ми-

тинг. Его открыла секретарь
горкома партии В. П. Ильина.

— Мы рады приветствовать
на нашей сланцевской земле

посланцев прославленного ин-

ститута, — сказала она. —

Сейчас перед вами стоит боль-
шая и ответственная задача:

помочь нашим сельским труже-

никам вовремя и без потерь

убрать урожай. Мы знаем, что

в прошлые годы студенты все-

« Довести в 1976 году сред-

нюю марку выпускаемого це-

мента до 370,1 кг на квадрат-

ный сантиметр».

(Из социалистических

обязательств коллектива
цементного зазпда).

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эштЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

гда были примером в труде и

быту. И горком партии выра-

жает уверенность, что вы от-

лично поработаете и в этом го-

ду.

Слово предоставляется пер-

вому секретарю горкома

ВЛКСМ А. Лукьянову. Он по-

здравил студентов с началом

их трудового семестра. Сооб-
щил, что горком ВЛКСМ уч-

редил переходящий вымпел

лучшей бригаде и студенты,

отличившиеся ударным трудом

на уборке картофеля, будут
награждены Почетными грамо-

тами.

Генеральный директор фир-
мы «Родина» Д. В. Борисов
рассказал о тех задачах, кото-

рые    стоят перед  студентами.

От имени студентов горного

института выступил Юрий Се-
ренко:

— Наша молодёжь уже от-

лично зарекомендовала себя на
стройках Заполярья и Сибири.
И эти нормы будут ей по пле-

'"У-
6 сентября студенты разъеха-

лись по совхозам фирмы «Ро-
дина».

Борьба за ка-

чество цродук-

ции , ста^а од-

ним из основ-

ных звеньев в

работе всех це-

ховых коллек-

тивов цемент-

ного       завода.

Этот пункт включен в цеховые

и сменные социалистические
обязательства и успешно вы-

полняется: средняя марка це-

мента в июне составила 370,1
'Килограмма на квадратный
сантиметр, в июле — 378,1, в

августе — 374,5. Это- трудовое

достижение сыграло решаю-

щую роль в присуждении пер-

венства нашему цементному

заводу в соревновании с кол-

'лективом липецких цаментни-

ков.

Большой вклад в трудовую

победу внесли коллективы из-

вест.няледвого карьера, сырье-

вых цехов № 1 и № 2, цеха по-

мола, где в последнее время

стало больше внимания уде-

ляться повышению " качества

продукции. Особенно велика

роль в этом деле коллектрва

заводской лаборатории, воз-

главляемого опытным специа-

листом Г. П. Шевелевой, кото-

рый ведет контроль за качест-

вом сырья и вырабатываемого
цемента. На заводе все функ-
ции отдела технического конт-

роля выполняет цеховая лабо-
ратория. Она дважды в теку-

щем году занимала первое ме-

сто в соревнощании между

вспомогательными  цехами.

За счет чего достигли це-

ментники нового успеха? Поис-
ков наиболее эффективных пу-
тей улучшения качества про-

дукции было много, но наибо-
лее действенным оказалось

усиление контроля за качест-

вом поступающего сырья и

соблюдением технологического
режима. Начали с известняко-
вого карьера. Здесь была упо-
рядочена система браковки из-

вестняка. Казалось бы, на пер-
вый взгляд это незначительное

мероприятие, но оно дало хо-
роший экономический резуль-
тат: содержание в из;вестняке

вредных примесей снизилось с
14 процентов до 4,5. Иными
словами, в три раза стало мень-
ше поступать на завод некон-

диционного известняка.

В борьбу за повышение каче-

ства известняка включились

машинисты экскаваторов, шо-

феры, взрывники, машинисты

дробилок. При малейшем при-

сутствии в известняке доломи-

тов (легко отличаемых по цве-
ту) они сразу же сигнализиру-
ют лаборантам или мастерам.

Так общими усилиями был за-

крыт доступ на завод низкока-

чественному сырью.

Коллектив сырьевого цеха

№ 2 (начальник В. М. . Голуг
бее) усилил контроль за соб-
людением . технологического ре-
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жим-а. Если в 1975 году здесь

было выработано без коррек-

тировки 62 процента сыр'ьевой
муки, то нынче — 75 процен-

тов. Этот показатель ежемесяч-

но продолжает расти. Теперь
для производства клинкера в

цех обжига стала поступать

более лучшего качества сырье-

вая мука.

Один из решающих участков,

обеспечивающих высокое каче-

ство продукции, —цех обжига. В
последнее время активность

клинкера, получаемого на вра-

щающихся печах, повысилась

на 15 килограммов на квадрат-

ный сантиметр, а вот активность

клинкера шахтных печей оста-

лась на прежнем уровне. Поче-
му произошел застой? Один из

ответов на этот вопрос — мало

уделяется внимания качеству

клинкера. Технологом в цехе

обжига работает молодой спе-
циалист, у которого порой не

хватает производственного опы-

та,. но вот начальник цеха.М. И.
Пудовкин редко интересуется

данными лаборатории, полага-

ясь на свою интуицию и мно-

голетний опыт.

В цехе помола (начальник
Г. Л. Бондарь) несколько

улучшился контроль за вводом

добавок (трепела, гипса).
Здесь предстоит решить важ-

ную задачу: добиться стабиль-
ности тонкости помола цемен-

та. В этом цехе кончается тех-

нологическаи цепочка, и от чет-
кого соблюдения технологиче-

ского режима полностью зави-

сит качество продукции.

На цементном заводе ежеме-
сячно проводятся дни качест-

ва. 6 кабинете главного ин-
женера А. Г. Шутова собира-
ются все начальники цехов, це-

. ховые технологи, мастера.

Обычно с информацией о каче-

стве продукции выступает на-

чальник заводской .лаборато-
рии Г. П. Шевелева, а все ос-

тальные присутствуют в каче-

стве -слушателей. Резонно за-

дать вопрос: почему за качест-
во продукции не отчитываются

начальники цехов? Это прине-
сет только пользу производ-

ству.
И. КОНОНОВ.

На снимке нашего фотокорреспон-
дента Ю. Терентьееа — работницы
бетонно-растворного цеха комбина-
та «Стройдеталь» крановщица А. А.
Лебедева и мотористки 3. А. Смир-
нова и Р. А. Ганичева (слева напра-

во). По 25 лет отработали на этом

предприятии Антонина Александ-
ровна Лебедева ■ и Зинаида Алек-
сандровна Смирнова, стаж Руфины
Алексеевны Ганичевой еще больше.
Трудовой путь ветеранов комбината
отмечен многими благодарностями.
Почетными грамотами, премиями:

А. А. Лебедева, 3. А. Смирнова и
Р. А. Ганичева — ударники комму-

нистического труда.

Впереди —

сланцевский
участок

Коллектив Северо-Западного
СМУ треста «Коксохиммон-
таж» план строительно-мон-

тажных работ за восемь меся-

цев завершил на 112,1 про-
цента. Лучших производствен-

ных результатов достиг кол-
лектив сланцевокого монтаж-
ного участка, где план с нача-
ла года выполнен на 115,4
процента, а коллектив эстон-

ского участка план завершил —

на 103,4 процента.

На сланцевоком участке ли-
дируют бригады слесарей-мон-
тажников И. А. Пятаышева и
А. И. Гусева. Обе они выпол-
няют сменные нормы на 135
процентов.

Хранилище
принято

в эксплуатацию
В пятницу государственная

комиссия приняла в эксплуата-
цию подземный резервуар для
хранения газа в деревне Овси-
ще, на центральной усадьбе
совхоза «Осьминский». Сейчас
закапчивается сооружение под-
земного газопровода к много-
этажным жилым домам, по-
строенным недавно.

Теперь на всех центральных
усадьбах, совхоза существуют
подземные хранилища для сжи-
женного газа.

животноводе ТВО- ФРОНТ   ударный

Коллектив    мо   ВНОВЬ    ПОБЕДИЛИ
лочно товар но и                                                            '^
фермы Гостицы совхоза «Сланцев- ставаиие и выполнить взятые обя-
ский»,   руководит   которым опыт-   зательства.
ный бригадир 3. Я. Ершова, в пер- И свое слово они держат креп-
вом году десятой пятилетки взял- ко. За 8 месяцев удои по ферме от
ся надоить от каждой коровы по коровы составили в среднем 1.126
3.300 килошраммов молока. Но с на-  килограммов   молока   надоили   в

13 килопраммов больше, чем они
были на эту же дату в прошлом
году. Хорошо работали гостицкие

доярки и в августе: при плане 340
килопраммов молока, надоили в

расчете на одну корову по 351 ки-
лограмму. Они вновь стали победи-
телями соревнования среди живот-

новодов совхоза «Сланцевский».

чала года здесь никак не могли
ликвидировать отставание, допу-

щенное в. минувшую зимовку. Вы-
ступая в начале пастбищного пе-

риода на страницах нашей газеты,

Зоя Яковлевна заверила, что го-

стицкие животноводы приложат

все силы, чтобы ликвидировать от-

ОНИ   СДЕРЖАЛИ   СЛОВО
Семь мастеров машинного дое-

ния совхоза «Сланцевский» в ав-

густе оправились с социалистиче-

скими обязательствами, взятыми

на этот месяц. И среди них вновь

ветеран фермы Гостицы М. П.
Ефимова. В августе она доила
ежесуточно от каждой коровы
своей группы в среднем по 13 ки-
лограммов молока, а в целом за

месяц — по 401 килограмму. Ма-
рия Павловна лидирует в сорев-
новании среди доярок совхоза
«Сланцевский» как за минувший
месяц, так и с начала года: за
8 месяцев надои в среднем соста-
вили 2.276 килограммов молока от

коровы.

Немного отстала от лидера в

августе Т. П. Хорошева с этой
же фермы. За минувший месяц

Татьяна Павловна надоила в

среднем по 384 килограмма от ко-

ровы, что на 47 килограммов боль-
ше, чем за август прошлого года.

А по результатам работы с на-

чала года буквально по пятам за
М. П. Ефимовой следует доярка
с фермы Большие Поля А. А. Чен-
цова. 2.125 килограммов молока

от каждой коровы — таков ре-
зультат добросовестного труда
опытного животновода за 8 меся-

цев.
А. ГИНДОВА.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» за 8 месяцев 1976 года

•т.   *

ИЗВЕЩЕНИЕ

9 сентября 1976 года в 14 часов в исполкоме городского Сове-
та депутатов трудящихся проводятся заседания постоянных ко-
миссий, кроме мандатной, по строительству и промышленности
строительных матфиалов, торговле и общественному питанию,
бытовому обслуживанию.

В 16 часов в зале заседаний исполкома   проводятся заседания
депутатских групп №№ 5, 6, 7.

Исполнительный комитет.

Наименование

хозяйств

«Аврора»
«Родина»

«Сланцевский»

«Осьминский»
«Старопольский»
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Всего по фирме: 291 1841 —168
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

РУСТАВСКАЯ
МАЦЕСТА
Профилакторий Руставского

металлургического завода обо-
гатился водолечебницей. В от-

личие от других подобных ме-
дицинских учреждений водоле-
чебница в Рустави предостав-
ляет нуждающимся мацестин-
ские ванны. Такую воду здесь
получают с помощью попутных
продуктов коксохимического

производства.
Более 800 медиков следят за

состоянием здоровья рустав-
ских металлургов. На нужды
социального страхования в ны-
нешнем году завод израсходует
больше полутора миллионов

рублей.
Профилактории и медико-

санитарные службы созданы на
430 промышленных предприя-

тиях Грузии.

ПОД ОХРАНОЙ —

ПАМЯТНИКИ
АРХИТЕКТУРЫ
Целые кварталы деревянных

домов с причудливой вязью
резьбы окружают центральную
часть города Томска. Более ЗСО
зданий здесь представляют ар-
хитектурную и историческую
ценность. Но дерево — недол-
говечный материал, а большин-
ству домов уже по 70—100 лет.

Продлить век деревянных те-
ремов взялись представители
томской науки, студенчества,
общественности. Здесь начал
работать клуб любителей дере-
вянной архитектуры, создан не-
большой участок, который ре-
ставрирует уникальные здания.
Первой его работой стал дом,
где долгие годы жил писатель
В. Я. Шишков.

ДВЕ ПЯТИЛЕТКИ - '

ЗА ОДНУ
На Красноярском шелковом

комбинате ширится   соревнова-

АЛВКСАНДРУ ВАСИЛЬЕ-
ВИЧУ НИКОЛАЕВУ детст-

во запомнилось трудным, неве-

селым. Но оно по-своему доро-

го, неповторимо. С него начина-

лась его долгая славная

жизнь.
Родился он в

Петербурге в 1905
революционном го-

ду. Отец перестал

помогать семье, и
все тжжести содер-

жания легли на

мать — портниху.
Чтобы уменьшить

число ртов, маленького Сашу с
братом определили в детский
дом.

Шла первая империалнстиче-
ская война, в городах жить

стало труднее, многие из Пите-
ра подались в деревню. Мать
Саши тоже решила ехать в де-
ревню, надеясь своим порт-
няжьим мастерством лучше

прокормить             многодетную

семью.

Приехали в деревню Лунев-
щину, что окоио Гдов а, где от
деда с бабкой осталась в на-
следство черная избушка: зато-

пят печку — весь дым в избу, а
потом медленно выходит в не-

большое отверстие в стене под
погголком и в открытую   дверь.

Так началась деревенская

жизнь. Надежды матери про-
кормить семью «с иглы» не оп-
равдались. В добытчики пошли
все старшие дети. Десятилет-
него Сайгу определили в пасту-

хи. Горек хлеб пастушонка —

с ранней весны и до снега, с
восхода и до захода солнца, в
дождь и в зной — и всего за
два куля хлеба. А в 1919 году
хозяйчики вместо хлеба дали
две «керенки», уже отмененные

Советской властью. Вот такой
«университет» прошел в детст-

ве Александр Васильевич.
Великая Октябрьская социа-

листическая революция откры-

ла новую дорогу    деревенским

ребятам. Саша вступил в ряды

ВЛКСМ. Потом Гдовский уко-

мол направил его на работу
курьером в продотдел исполко-

ма. Заветы В. И. Ленина совпа-

ли с его желанием учиться, и

Саша Николаев    по     путевке

50 ЛЕТ В ПАРТИИ
РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

ние многостаночников за высо-
кое качество и эффективность
производства, возглавляемое
3. Сафоновой. Зоя Федоровна
— знатная ткачиха. Герой Со-
циалистического Труда, делегат
XXV съезда КПСС. Она и ее
подруги В. И. Фроленко и В. И.
Шемонаева, обслуживающие по
75 пневматических бесчелноч-
ных станков, решили вырабо-
тать в десятой пятилетке по
два пятилетних задания, дав
при этом продукцию отличного
качества. Ткачихи свое слово
держат крепко. На их трудовом
календаре — август 1977 года.

НА СНИМКЕ: Зоя Федоров-
на Сафонова в цехе комбината.

Фото Ю. Бармина
Фотохроники ТАСС

УЧЕБНЫЙ КОМПЛЕКС
В ТОЛЬЯТТИ
Пять тысяч молодых труже-

ников автомобильного гиганта
заполнят в сентябре аудитории
учебного центра Волжского ав-

тозавода в городе Тольятти.
Этот комплекс необычен. Для
его строительства Понадобился
особый проект, который совме-
стил в себе профессионально-
техническое училище, техникум,
консультационный пункт инсти-

тута для студентов-заочников.

Молодежь, работающая на
этом крупнейшем предприятии,
приобретая здесь профессию,
может завершить среднее и по-
лучить высшее образование без
отрыва от производства.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС).

комсомола окончил уездную, а
затем губернскую совпартшко-
лу. Будучи курсантом ее, он
еще  состоял   и   бойцом   ЧОН.

В 1923 году Советское прави-
тельство укрепляло свои грани-
цы. В 'Гдове создавался погран-
отряд, и нужны были кадры.
Уком партии рекомендовал
Александра Васильевича на ра-
боту в пограничные войска. Так
восемнадцатилетний комсомо-

лец А. В. Николаев доброволь-
но вступил в ряды славных по-
шраничных войск.

Первые шаги службы моло-
дого бойца были на границе в .

нашем районе в деревне Гости-
цы. Через месяц ему поручили
вести политичесиую работу с
личным составом кордонов и
среди населения. Можно ска-

зать, что с этого времени и всю
свою жизнь Нимолаев отдает
силы и знания агитации и про-

паганде деда партии.

В январе 1924 года Алек-
сандр Васильевич был цринят

кандидатом в члены Коммуни-
стической партии, а в 1926 году

стал членом ее.
Если служба в армии в мир-

ное время резко, отличается от

службы в военное щюмя, то в

пограничных войсках такой
большой разницы нет. Круглый
год, при любой погоде, в любое

время суток-, чаще перед рас-

светом потраяичник должен

быть готов к бою с одиночкой
и с группой вооруженных до
зубов бандитов, прорывающих

границу силой. Шли годы, на-

жапливалоя опыт, пополнялись

знания, продвигал-

ся по службе. Слу-
жил в Псковском,
Кронштадт с к о м,

Карельском и дру-

гих пограничных

отрядах.

Перед Великой
Отеч ест венной

войной Александр Василье-
вич Николаев получил назна-

чение в Среднюю Азию, где и

пробыл до Победы. Имел боль-
шое желание попасть на пере-

довую, подавал рапорты, но

туда посылали более молодых...,

После войны Александру Ва-
сильевичу дают ответственное

поручение — командируют в

братскую Монголию помочь в

создании . иадежной границы.

Несколько лет он провел там,

честно выполняя долг. Как до-

рогую реликвию, хранит теперь

Александр Васильевич малень-

кую красную книжечку с бла-
годарностью маршала Чойбал :
сана.

После Монголии — назначе-

ние во Владивосток. И здесь

в 1953 году оя «окончил свой
поход», дослужив до подпол-

ковника. Наградили его к тому

времени орденами Ленина,
Красного Знамени, Красной
Звезды, многочисленными ме-

далями.

...Александр           Васильевич
вновь вернулся в те места, где

начинал свою службу. И жи-

вет он сейчас рядом с нами, в

нашем городе. С уходом на за-

служенный отдых Александр
Васильевич не почил на лав-

рах. Это не в его характере.

Сразу же включился в дело.

Работал на заводе «Сланцы»,
ремонтно-механическом заводе,

внецнтатным секретарем пар-
тийной комиссии ГК КПСС.
Где бы ни был Александр Ва-
сильевич, его постоянное пар-

тийное поручение — пропаган-

дист.

Годы жизни, перенесенные

■тяготы сказываются на здо-

ровье, но Александр Василье-
вич Нимолаев еще активно уча-
ствует в работе парторганиза-
ции треста «Сланцымежрай-
газ», где стоит на паргучете,
дружит с учениками девятой и

первой школ. Его желание —

как и прежде быть в строю.

Ф. ЧУРКИН,
обществ, корр.

НА СНИМКЕ:     А. В.    Йи-

ПРОФСОЮЗНАЯ  ЖИЗНЬ

ТЕРНОМА

колаев.

Фото Ю. Терентьееа.

3 сентября в клубе «Шахтер»
состоялся VII пленум Слаицев-
ского территориального комитета

профсоюза рабочих угольной про-

мышленности. Обсужден вопрос

«О роли и ответственности обще-
ственных инспекторов на пред-

приятиях Ленинградского произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец». С доклндом- вы-

ступил главный технический инс-

пектор профсоюза рабочих уголь-

ной промышленности Л. Н. Ру-
бинокий.

В обсуждении доклада приняли

участие общественные инспектора

по охране труда и технике безо-
пасности проходчик шахты «Ле-
■нинградокаи» А. И. Шелканов,
председатель' профооюзного коми-

тета шахты имени С. М. Кирова
Г. А. Григорьев, машинист тепло-

воза погрузочно-транспортного уп-

равления Н. Л. Вельбовец, элек-

трослесарь ремонтно-механическо-

го завода В. А. Сницарев и дру-

гие.

Пленум принял постановление,

направленное на улучшение рабо-
ты профсоюзных комитетов и об-
щественности по охране труда и

технике безопасности в свете ре-

шений XXV съезда КПСС, выпол-

нение решения бюро горкома .

КПСС, рассмотревшего 23 апреля

нынешнего года вопрос «О состоя-

нии техники безопасности и охра-

не труда на предприятиях объ-
единения».

Члены пленума заслушали ин- ■

формацию о работе территориаль-

ного комитета профсоюза между

V и VII пленумами, а также во-

прос о проведении отчетов и выбо-
ров местных комитетов и теркома

профсоюза, которые будут прово-

диться в течение октября —дека-

бри  нынешнего года.

И. ВАСИЛЬЕВ.

КОГДА ТОВАРИЩИ
ВНИМАТЕЛЬНЫ

Свадьба, рождение ребенка —

в молодой семье неповторимое со-

бытие. . Особенно незабываемым
оно становится тогда, когда его

празднуют вместе с товарищами

по работе. Это хорошо понимают

активисты профсоюза регенерат-

ного завода. И хотя в цехе рези-

новой обуви — самом молодеж-

ном коллективе — и отделе техни-

ческого контроля свадьбы играют

часто, о каждом торжестве знают

в цехкоме. Члены культурно-мас-

совых комиссий и их председате-

ли Варвара Алексеевна Шершнева
и Раиса Григорьевна Морозова
всегда позаботятся и о поздравле-

нии, и о подарке, чтоб он пришел-
ся по душе молодоженам.

О. ПЕТРОВА.

В редакцию «Знамени труда» пришло письмо от

пенсионера коммуниста Н. А. Терентьева. Речь в
нем шла о грубых нарушениях отчетности в хоз-

расчетном ремонтно-строительном участке треста

№ 1 управления коммунального хозяйства Лен-
облисполкома (начальник В. Б. Смирнов). Фак-
ты, приводимые автором письма, были вопиющи.

Редакция в свою очередь   попросила  городской

комитет народного контроля проверить письмо и, В результате приписок и неопри-
если необходимо, результаты проверки обсудить ходования давальчеоких материа-

на заседании горкома.

Сегодня мы можем сообщить и автору письма,

и читателям, что обсуждение состоялось на авгу-
стовском заседании горкома народного контроля.
Мы знакомим читателей с результатами проверки

производственно-финансовой деятельности  ХРСУ.

Руководство участка системати-

чески практикует прием неотре-

монтнрова.нных объектов, показы-
вая их в государственной отчетно-

сти как завершенные объекты.
Тем самым допускаются приписки.
Так, в феврале 1976 года на доме

№ 18-а по улице М. Горького (за-
казчик - домоуправление № 1 У^). по дому № 17 по улице
УКХ) в отчетность внесены объе- Партизанская (заказчик — домо-
м,ы работ в сумме 7.166 рублей; управление № 1 УКХ).
фактические затраты на выполне- К чему ведет подобная пракги-
ние работ доставили 447 рублей, ка, видно на примере общежития
В апреле а отчетности по этому ГПТУ № 15: при объемах неза-
же объекту указаны работы, сдан- вершенных работ, взятых вперед,

ные

ДЕНЬГИ   В  ДОЛГ
По   следам   письма   в   р е д а к ци ю

лов на участке с годами скопилось

около 5 тонн краски, часть кото-

рой пришла в негодность, есть из-

лишки других строительных мате-

риалов.

Всему вышеуказанному способ-
ствует в определенной мере нейа-
чествеиная сметная документация,

поступающая на участок. Удиви-
тельного в этом ничего нет, т. к.

она составляется случайными опе-

циалистами. Иной раз она выпол-

няется самими работниками рем-

стройучастка, поэтому в сметах
иногда указаны такие работы,   вотчетности они показаны уже как

сданные. Например, по дому № 51   которых  нет   необходимости.   Та-
по улице Кирова (заказчик — до-   кое, в частности, отмечено в смете
моуправление № 1 УКХ) затрат в   на Р ем? нт    Певинскои   вспомога-
агареле не было, а деньги за «вы-   тельной школы.
пюлнение ремонтных работ» полу-       Основные   заказчики  - управ-

калапш .^тдлш, <,Аа.п-    иидушташиил   н аи1л,   оол 1 и.л    оччр^д,     Ч^ЧЬ!      ПОЛНОСТЬЮ          /.ВУ      РУ       ,     леН1Ие      кОММунаЛЬНОГО      ХОЗЯЙСТВЗ
заказчику, в сумме 14.895 руб-   общежитие до сих пор не готово к   прибыль   от сдачи этого ооъекта   Г0| р И ,ш0ЛВД |Ма    (начальник    А. И.

лей, фактические же затраты для   новому учебному году.                      ^!СТа^^а  „'„о^?^!!^ „ я™" «р   Мельников)   и  гороно     (заведую
указанных      объектов    составили

том, что работы по принципу

«средства в долг» — система на

участке.      Приемное    поумещеиие

всего 5.762 рубля 12 копеек. Сле-
довательно, искаженно отражена
в отчете сдача объекта, в резуль-
тате незаконно получены компен-
сация 149 рублей и прибыль в
сумме 9.281 рубль 88 копеек, то-
гда как в мае вновь на этом же

ки,   чего    практически и быть не           т   н   Хтясктя)   пп-игир чя

Вот еще примеры, говорящие о   может                                                 Щ                Лераскова), другие за-
с                                                  кавчики подписывают акты о при-

Порочная практика «выбивать»   еме невыполненных работ, способ-
план любой ценой не мобилизует   ствуя тем самым руководителям

коллектив участка, приучает   ремстрой участка грубо нарушать

«схватывать» объемы работ, легко   производственно - финансовую
получать премию и прогрессивку,   дисциплину.

прачечной, например, отражено в
отчетности как сданный объект,
фактические же затраты в марте

1976 года составили 137 рублей 34
объекте были затраты    в    сумме   |н(шейки< в отчетности по гаражам

1.005 рублей, но они показаны  в   садаШ д Ста1нц,ии.    показана  сумма

отчетности  уже как... убытки   от   ,вьшол|нен .НЬ1Х  работ   1.000 рублей,

сданных работ.                                  фактические затраты в  мае   1976
Подобные «способы» отчетности   !Г:0Да соста1В11т _ 8 рублей 38 ко-

примеиены    и    по детскому саду   пеек.

№ 10 (заказчик — гороно) , по фе-       Есть  случаи, когда работы    на

кальной    насосной     (заказчик —   ряде объектов еще не начаты, а в

Городской комитет народного контроля, обсудив результаты про-
верки ХРСУ, в своем постановлении за приписки объемов работ на-

чальнику ремстройучастка В. Б. Смирнову объявил строгий выговор;

за искажение государственной отчетности главному бухгалтеру рем-

стройучастка Л. М. Никифоровой объявил выговор.

В постановлении намечены меры для улучшения работы ХРСУ,
для предотвращения нарушений производственно-финансовой отчет-
ности.
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«Увеличить объем реализации бытовых услуг

населению в 1 ,5, в том числе в сельской местности

в 1,7 раза. Повысить культуру обслуживания и

качество исполнения заказов». Таково основное
направление, выработанное XXV съездом КПСС в

области бытового обслуживания населения. Чтобы

достичь в десятой пятилетке таких показателей,

нужно не только более четко отрабатывать уже

сложившуюся систему труда, но и искать допол-

нительные резервы, новые направления. В связи с

этим директору горбыткомбината И. М. Бурду
было задано несколько вопросов.

СОСТАВНЫЕ  РОСТА
КАК   ВАС   ОБСЛУЖИВАЮТ?

—   Игорь Моисеевич, какие до-

полнительные виды услуг планиру-
ет оказывать коллектив горбыт-
комбината населению?

—  Мы оказываем населению

примерно 400 видов услуг. Это со-

ставляет 80 процентов от перечня

услуг, реиомендуемых нам. Мы бы
могли оказывать и ряд других.
Только нужны новые производст-

венные помещения, кадры. А это

беда не одного нашего комбината.
Поэтому в бытовом обслуживании
сейчас выбран наиболее рацио-

нальный путь — развитие специа-

лизации. Уже есть фирмы по из-

готовлению фотографий, трикота-

жа, у нас в области — по шитью

меховых изделий. Обуви. Это базо-
вые предприятия с высококвалифи-
цированными мастерами, специа-

листами. Нам нет необходимости
держать мастеров по пошиву обу-
ви или изготовлению головных

уборов. Сегодня мы собираем толь-

ко заказы на эти виды услуг. В
нынешнем году задание по зака-

зам на пошив обуви нам увеличи-

ли на пятнадцать тысяч рублей, а

первоначально планировали пять.

.Кроме того, будет организован

межрайонный участок «Леноблрем-
строй», что позволит расширить

услуги по ремонту жилья. Специа-
лизация открывает большие воз-

можности для увеличения бытовых
услуг, повышения качества изде-

лий, уменьшения сроков изготовле-

ния, потому что руководство бу-
дет осуществлять единое пред-

приятие.

Есть в настоящее время в гор-

быткомбинате опыт е. освоении фо-
токерамики. В загсе сделаны об-
разцы фотографий на фарфоре.
Будем осваивать цветное фотогра-
фирование, так что в недалеком

будущем ,во многих домах появят-

ся своеобразные сувениры с мар-

кой Сланцевокого горбыткомбина-
та. Планируем открыть платную

стоянку автомашин в районе инду-

стриального техникума.

Одна из важных задач, которую

нам предстоит решать начиная с

сегодняшнего дня, — приближение
услуг к производству. Откроем
приемный пункт на первом районе
шахты «Леяинградская» и шахте

№ 3 с париимахероким обслужива-
нием, комнату быта — на цемент-

ном заводе. Здесь можно будет
сделать прячеоку, мелкий ремонт

одежды, сдать одежду в химчист-

ку, обувь — в ремонт, отпарить

брюки и так далее. Такие же ком-

наты быта мы в силах открыть и

на других предприятиях, если нам

пойдут навстречу руководители,
выделят помещения. А в том, что

новое дело требует широкого внед-

рения, нет сомнений. Эффектив-
ность бытового обслуживания ме-

ряется не только объемом оказы-

ваемых услуг, но и тем, насколько

они могут повлиять на повышение

культурного уровня трудящегося,

работоспособность, увеличение сво-

бодного времени человека.

Добиваемся, чтобы нам выдели-

ли и два киоска для ремонта и

чистки обуви.
Теперь о селе. За последнее

время, как уже не раз отмечалось,

здесь намного улучшилось бытовое
обслуживание. Однако уровень

по  сравнению  с  городским    про-

должает оставаться все же низ-
иим. Поэтому в текущем году и в

пятилетке в целом комплексным
приемным пунктам, диспетчерской
службе будет уделено особое
внимание: снабдим современ-

ным аборудованивм, сделаем не-

обходимый интерьер, внедрим
самообслуживание электробритвой
(также и в городских парик-

махерских). В июле открыли ком-

плексный приемный пункт в по-

селке Чертовское.
Однако сегодня не можем до-

биться желаемого эффекта в Но-
восельском комплексном приемном
пункте. Не можем расширить его,

потому что нам не выделили обе-
щанное помещение. В аварийном
состоянии и Выскатокий комплекс-
ный приемный пункт. Есть договор
на его содержание, но руководите-

ли совхоза «Родина» не выполня-
ют своих обязанностей. А ремонт
в комплексном приемном пункте
нужно провести большой. Подхо-
дит отопительный сезон, а здесь

еще нет дров. Если руково-
дители совхоза «Родина» не вы-
полнят все, что от них требуется,
мы вынуждены будем перейти в
Выскатке на выездное обслужива-
ние.

—  Как в горбыткомбинате реша-
ют вопрос повышения качества
оказываемых услуг?

—  Улучшение качества услуг —

для нас основной вопрос, который
решается параллельно с увеличе-
нием объема услуг, повышением

производительности труда, культу-
ры обслуживания и так далее. В
этом отношении у нас выработана
целая система. Работа над качест-
вом разделена на два этапа. Пер-
вый включает в себя внедрение
■унифицированной технологии в

швейном производстве, замену
оборудования, что уже проводится
соответственно в первом и втором
ателье. Введем фирменный знак,
что повысит ответственность на

местах за честь своего предприя-

тия.

Вы, может быть, замечали, что

в ателье вводятся паспорта. Для
нас они являются своеобразным
документом, потому что в них
клиент отмечает, как изготовлено

изделие, соблюдались ли сроки его
изготовления, какова культура об-
щения с заказчиком. Иначе говоря
человек ставит оценку закройщи-
ку и тем, кто шил изделие. В
свою очередь, судя по паспортам

мы будем анализировать работу
коллективов. В первом этапе пред-
стоит довести до конца и методи-
ку оценки качества. Учитывается
этот показатель по сорокабалльной
системе. Шире развернем показ
борьбы за качество на каждом

участке, ввели денежное возна-
граждение,   что будет стимулиро-

вать работу, направленную на по-

вышение основного производствен-

ного показателя. Но и этого недо-

статочно. Чтобы был какой-то эф-
фект, необходим постоянный конт-

роль, анализ. Этим у нас занима-

ются постоянно действующие ко-

миссии, в составе которых руково-

дители бытовых предприятий, луч-

шие мастера. Будет соблюдена пе-

риодическая отчетность этих ко-

миссий.

Все вышеуказанные мероирия-

тия нужно хорошо отработать в

первом этапе борьбы за качество.

Во время второго этапа можно

будет уже внедрять стандарты.

—   Будет ли горбыткомбинат
расширять рекламу?

—  Непременно. Этот вопрос мы

не снимаем с повестки дня и сей-
час, когда, казалось бы, уже мно-

гое сделано. Он нуждается в по-

стоянном внимании. Ведь реклама

восшитывает вкусы наших посети-

телей, формирует спрос на раз-

личные виды услуг. Поэтому мы

обиовляем витрины, инт&рьер, ме-

бель. Подобного рода реклама

улучшает эстетику помещений,
создает удобства для клиентов, а

значит будет способствовать уве-

личению обора заказов. Думаем
ввести световую рекламу, которая

за последнее время проявила себя
как эффективное средство привле-

чения внимания прохожих, кино-

рекламу. Короткометражные филь-
мы, которые покажут перед оче-
редным сеансом, известят жителей
о возможностях бытового комби-
ната, направлениях в моде.

—   Введение новых услуг, по-
стоянная работа над повышением

качества обслуживания потребует
решения проблемы кадров.

— Кадры нам готовят в основном

Гатчинское и Подпорожское учи-

лища. Мы посылаем туда учащих-

■ оя. Это выпускницы десятого клас-

са, те, кто уже более или менее

знаком со швейным делом, мечта-

ет о работе в сфере обслуживания.
Но это не значит, что после

училища они не нуждаются в по-

мощи. К начинающим бытовикам
прикрепляют мастеров, у которых

и опыт богатый, и знания прочные.

Большую пользу в нашем деле
приносят межрайонные конкурсы,

в которых участвуют фотографы,
парикмахеры, портные, обувщики,
рабочие трикотажного цеха. По-
стоянно принимаем участие ,в кон-

курсах, организуемых Гатчинским
училищем.   ■

Второй вторник каждого месяца

в управлении проходит смотр мо-

делей, которые изготовляют быто-
вые комбинаты области. Планиру-
ем организовать городские кон-

курсы. Это своеобразная школа

передового опыта, которая опреде-
ляет ведущих мастеров, учит но-
вичков, заставляет каждого раз-

няться на лучших. Демонстрация
моделей, которая назначена уже
на 10 октября, тоже метод рас-
пространеиия передового опыта.

Слюром, программа в решении
всех четырех вопросов обширная.
На выполнение ее сейчас и на-
правлены силы многочисленного
коллектива комбината бытового
обслуживания.

Интервью вела

В. КАРАСЕВА.

По основным показателям коллектив яслей № 2 (заведую-
щая Н. Ф. Петрова) занимает среди детских учреждений города
первое место. Здесь трудятся опытные работники.

У ребятишек в этих яслях всегда хороший аппетит. Очень
вкусные блюда готовит для них повар Екатерина Семеновна
Ямская (на нижнем снимке). Она здесь трудится уже 30 лет.

Шесть лет работает в этом же коллективе медицинская сестра

Раиса Васильевна Чужинова (на верхнем снимке). За это время

она повысила квалификацию, освоила спеииальность старшей
медсестры.                                                Фото Ю. Терентьева.
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----------------------------------------    ПЬЯ НСТ В У — БОЙ/

В ЦЕЛОМ-!
За семь месяцев 1976 года в

пассажирском автотранспорт-

ном предприятии водители вы-

езжали на линию 28.553 раза,

из которых в 26.432 случаях

проведен предрейсовый меди-
цинский осмотр — освидетель-
ствовано 92,6 процента общего
оостава. Были отстранены 37
водителей с признаками алко-

гольного опьянения. В целом

показатели неплохие.

В таких результатах немалая

заслуга всех общественных ор-
ганизаций. Не последнюю роль

в этом играет и медицинская

служба предприятия.

Но результаты могли быть
лучше, если бы стенная печать

не обходила молчанием каж-

дый случай отстранения води-

теля от работы с признаками

алкогодыиого опьянения, если

бы была на большом уровне

противоалкогольная пропаган-

да...

Выше были приведены циф-
ры,, показывающие количество

отстраненных от - работы. Ду-
маю, что читателям интересно

знать, кто дал. нам эти цифры.
За семь месяцев 1975 года

дважды не допустили до рабо-
ты .водителей А. А. Иванова и

Н.. А.  Егорова.  «Рекорд»   при-

Окно   ГАИ ВНИМАНИЕ:   РАДАР!
Установлен он на «Волге»

старой модели, серенькой, из-

рядно потрепанной временем.

Радар — это прибор, похожий
на автомобильную фару, плюс

компактный пульт. Аппарат
предназначен для определения

скорости автомобиля, идуще-

го мимо того, на котором ус-
тановлен он. Машина попадает
в зону действия электронного

луча, и сразу стрелка прибора
показывает ее скорость. Есть
прибор, иа шкале которого

указано несколнво цределов

скоростей:    20 —30—40—50    и

т. д. километров в час. А ниже
— красная лампочка. Тумблер
переключается на скорость, до-
пустимую' на данном отрезке
дороги. Если автомобиль дви-
жется быстрее допустимого,
лампочка подает тревожный
сигнал. Вот коротко, что такое
радар.

В действии я его увидел, ко-

гда проводился 32-й в этом го-
ду рейд под названием «Свето-
фор». Участвовали в нем ра-
ботники Госавтоинопекции и их
добровольные помощники —

дружинники. За рулем «Волги»

с радаром сидел инспектор уп-
равления ГАИ Леноблгорис-
полкюмов капитан милиции
Виктор   Васильевич  Желтов.

Нарушителей долго «.искать»
не пришлось. На Комоомоль-
омом шоссе мы обогнали «Вол-
гу», принадлежащую уцравле-
нию автодорог. Наверное, взял
этот обгон, как говорят, «за
живое» у Петра Федоровича
Егорова, сидевшего за рулем
обгоняемой машины. Не выдер-
жал старый водитель, дал газу,
лихо вырвался вперед и... был,
естественно,, остановлен.    Шо-

фер- с 1939 года, П. Ф. Егоров,
получил прокол в техталоне за '
превышение  скорости.- В   дан-

ном случае оно было даже на

глаз.

Радар вступил в действие
несколько позже за железнодо-

рожным переездом, у станции

Сланцы.. Тревожно замигала

красная лампочка, фиксируя
превышение скорости рейсовым
автобусом с псковским номе-

ром. Водитель на сигнал оста-

новиться не реагировал. Мо-
жет быть, не заметил, а может
быть... . Но в автобусе люди.

Догнали его около пионерского

(Окончание на 4-й стр.)

надлежит водителю В. Ф. Се-
менову, отстраненному от рей-
са три раза.

Многие водители, отстранен-
ные от рейсов с признаками

алкогольного опьянения в 1975
году, сделали правильные вы-

воды. Но некоторые не успо-

коились и нынче. Так, водителя
А. А.. Асташова не допустили
по этой причине за семь меся-

цев трижды, водителей А. В.
'Митвнкова, Ю. Н. Ннконова,
Н.. Ф. Трофимова, Н. Н. Пигу-
сова — дважды. Остальных от-
страняли по одному разу. Ду-
мается, вряд ли есть необходи-
мость перечислять их- фамилии
на страницах газеты. Прочтя
эти строки, они поймут, что
речь идет и о них, сделают. для

себя решительные и оконча-
тельные выводы и, конечно, в

дальнейшем лишнего пить не

будут. Хотелось бы этому ве-

рить.

Прочитав этот материал,

иной окажет; «Сколько пья-

ниц!».
Да, многовато. Но в этом

повинны и некоторые пассажи-
ры, особенно едущие в заказ-

ных автобусах на отдых. Нахо-
дясь в автобусе, «ужинают» с

горячительными напитками. ' И
что самое страшное — пыта-

ются, иногда нвбезуспёшнс|, .

угощать водителей. Сколько
раз- мы получали сигналы о

том, что пассажирь! заказных

автобусов подносят водку во-

дителям!
Водители в состоянии  алко-

гольного  опьянения или сего

остаточными явлениями на ли-

нию, как правило, не  попада-

ют. «Их- не допускают до рабо-
ты. Безопасность дбижения со-
хранена. -И мы просим пасса-
жиров не мешать нам в 1 этом.

И. НОРДЕНБЕРГ,
зав.  здравпунктом    пасса-
жирского автотранспортгнр- ,

го предприятия,   председа-
тель комиссии   по   борьбе
против пьянства и алкого-
лизма, зам. секретаря пар-

■ тайного бюро.



ВНИМАНИЕ:  РАДАР!
(Начало на 3-й стр.)

лагеря. Нет, с шофером все в
порядке. Не обратил внимания

на сигнал. Очень торопился

шофер первого класса Анато-
лий Иванович Егоров. Торо-
пясь;  нарушил  правила...

Не раз пришлось в этот' ве-

чер выслушать: тороплюсь на

работу, с работы, па вокзал, в

отпуск, из отпуска... Не нович-
ки сидели за рулем. Например,
у шофера такси пассажирского

автопредприятия 'Б. Байгарама
водительский стаж — почти

30 лет. А на участке, где поло-
жено иметь на спидометре 60
километров, он ехал со скоро-
стью 75. Это определил радар.
Пенсионер Николай Иванович
Ковальков не первый год уп-
равляет мотоциклом. Спешил
за грибами в Сосновый бор,
превысил скорость...

Не то страшно, что эти люди
нарушили правила. Они — шо-
феры опытные. Возможно, и
выйдут из положения в слож-
ной дорожной ситуации. Но на

них смотрят молодые водите-
ли, еще недавно севшие за

руль. Какой у них опыт, какие
навыки вождения?!

Не по себе всем сидевшим в
нашей машине сделалось, ко-
гда мы увидели, какие фортели
выписывал «Москвич» под но-
мером 37—66 ЛОР на площади
у памятника «Слава». Поду-
малось: пьян шофер. Не смог
вовремя повернуть на Спор-
тивную улицу, заехал на по-
лосу встречного движения,
чтобы избежать столкновения

с автобусом, выехал на пеше-
ходную дорожку. Останови-
лись, познакомились с водите-

лем: Виктор Иванович Иллари-
онов. Два месяца назад купил
машину н получил права. Ра-
стерялся на оживленном пе-

рекрестке и не смог справить-
ся с управлением.

Контроль за неукоснитель-

ным соблюдением правил до-

рожного движения имеет гро-

мадное значение. Строгие циф-
ры статистики безжалостно
свидетельствуют: за семь меся-

цев 1975 года в нашем городе
и районе выявлено 2.922 нару-

шителя правил движения. Это
помогло избежать многих ка-
тастроф. Но все же было 33
дорожно-транспортных проис-

шествия, в .которых погибло
четыре человека, ранен 31. В
этих происшествиях пострада-

ло четверо детей.

Поэтому все строже стано-
вится контроль на дорогах,

повышаются            требования,
предъявляемые к состоянию

транспорта. В тот день у боль-
ничного городка была останов-

лена автомашина «ГАЗ-51» с

фургоном. Принадлежала она

Кингисеппскому ремстройуп-
равлению. Управлял грузови-

ком В. Г. Григорьев. При бег-
лом осмотре  выяснилось,    что

тормоза машины неисправны,

ослаблено крепление колес на

ступице, на одном колесе пол-

н'остью изношен рисунок про-
тектора, неисправен замок
дверцы фургона и т. д. и т. п.

Выпустил такую автомашину
на линию механик участка

В. И. Мележик. Выпустил, не

подумав о том, что любая из
перечисленных неисправностей
может стать причиной дорож-

ной катастрофы.
Так часто бездумное выпол-

нение своих обязанностей при-

водит к происшествиям, спо-
собствует совершению престу-

пления.

Вечером, возвращаясь в га-

раж, шофер горбыткомбината
С. Цыбизов решил купить вод-

ки. Остановил свой «Москвич»
у магазина,- не выключил дви-

гатель, не вынул ключ зажига-

ния и пошел в магазин. Мимо
проходил подвыпивший шофер
районного объединения «Сель-
хозтехника» Анатолий Фирфа-
ров. Недолго думая, он сел за

руль «Москвича», попытался

угнать его, но почти сразу был
задержан дружинниками. Объ-
ясняет Фирфаров все просто:

«Хотел попробовать проехать

на «Москвиче». Хотел попробо-
вать, а совершил преступление.

И не встань на его дороге- дру-
жинники, работники ГАИ,
неизвестно чем бы закончилась

эта история.

Бдительно несут свою нелег-

кую службу работники службы
безопасности дорожного дви-

жения. Много они тратят на

предотвращение нарушений.
Вернемся опять к статистике:

в этом году прошло 32 рейда
«Светофор». Проведено 69 бе-
сед и лекций, которые прослу-

шали почти четыре тысячи че-

ловек. Двадцать раз работники
ГАИ выступили в газете «Зна-
мя труда» и по местному ра-

диовещанию. За это время вы-

явлено свыше четырех тысяч

нарушений правил дорожного

Лузижеиия водителями, 156 —

пешеходами, 83 водители ли-

шены прав. Но все же нынче

было 26 дорожно-транспорт-

ных происшествий, в них по-

гибло три человека, ранено 22.
Пострадало двое детей.

Предстоит провести еще

. очень большую работу, чтобы
порядок на наших дорогах

стал образцовым. На помощь

•милиции приходит техника. В
частности, радар найдет посто-

янную прописку в Сланцах.
Появятся и друпие новшества.

Легче станет с их помощью вы-

Я1влять и пресекать нарушения

и преступления. Но работники
.Госавтоинопекции стремятся

прежде всего внести в сознание

каждого водителя, каждого пе-

шехода чувство личной ответ-

ственности за состояние поряд-

ка. Только в этом случае мож-

но добиться желаемого резуль-
тата.

В. САЛО В.

Наталье Александровне            класссов.  Физика. «Физика и тех-
БАРАНОВОИ                    ника». 14.00 — Учащимся 7-х клас-

Поздравляем с 70-летивм. Жела-   сов.   История.  «Древнейшие  госу-
ем хорошего здоровья   и   долгих   дарства на территории нашей Ро-
лет жизни.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

Дети, внуки.

СРЕДА, 8 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

дины».   14.55 — Учащимся 8-х    и   -- Художественный  фильм «Твой
10-х классов. Изучение произведе-   первый час». 10.35 — «Природа и

—   ний В. И. Ленина в средней шко-  человек»:  «Берегите кислород»   и

ле. «Источники      наших знаний о   «Пустыня — арена жизни».  14.05
ГвЛвВИЛбНИв   Ленине». 18.30 —Для детей. Мульт-   — Программа   передач.    15.40 —

■   длс       __Д       ппс   фильм. Цв. тел.  18.40 — «Ленин-   Для        детей.      Художественный
град на стройке». Телевизионный фильм «Девочка и эхо». 16.45 —

журнал. 19.00 — «Ленинпрад». Ин- «Навсегда». Документальный те-

формационная программа. Цв. лефильм. 17.00 — «Телешкола»,
тел. 19,20 — «Телевизионный еж». «Хочу испытывать радость». 17.30
19.30 — «Горизонт». 20.15 — «Лю- — «В степи под Одессой». 18.00 —

бителям балета». Танцуют мастера Новости. Вечерняя программа,

ленинградского балета. 21.05 — 18.10 — «Актуальная камера» (на
«Биологическое            равновесие»,  русск. яз.).  18.25 — «Годы и лю-

Докумен-  ди»: «Николай Кузнецов». 19.20—
Молодежная

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 8 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «Лети, наша песня!». Це.

тел. 10.15 — По страницам   худо-
жественного  юмористического  ки-

ножурнала   «Ералаш».   Цв.     тел.

1.1.05 — Концерт.    11.35 — Доку-  «Рождение  Вулкана

ментальный фильм. 14.10 — К дню  тальные фильмы. Цв. тел. 21.30—   Реклама.   19.30  —

провозглашения Корейской Народ- «Дх, любовь!». Художественный студия». 20.00 — «Театру драмы

ной Демократической Республики, телевизионный фильм. 22.30 — — 60». 20.30 — «Актуальная ка-

Кинопрограмма. Цв. тел. 14.40 —   «Спортивная программа». Цв. тел.   мера».    21.30 — Художественный
23.00 — Новости. Цв. тел.3.  Воскресенская.      «Рассказы   о

Ленине*.  15.10 — Концерт.      Цв.
тел. 15.40 — «Девочка и эхо». Ху-
дожественный   фильм.     16.45   —

«Наука сегодня». Цв. тел. 17.15 —

«Отзовитесь, горнисты!».   Цв. тел.

18.15 — «Дорогами дружбы». Пе-
редача  2-.я.  Германская Демокра-  .класссов. Анатомия. Физиология и

тическая Республика.     Цв.     тел.  гигиена   человека.    Вводная пере-

18.45 — Международный    турнир  дача. 10.05 — 1.1.10 —    Француз-
по хоккею. Сборная СССР —сбор-   ский язык. Передача 3-я. 11.40 —

ная Финляндии. Передача из Мои-   12.40 — Учащимся    10-х классов,

реаля. Це. тел. В перерыве — Ти-  Статья В. И. Ленина «Партийная

ЧЕТВЕРГ, 9 СЕНТЯБРЯ
9.10 —Учащимся 1-го курса про-

фесоионаяьно-технических училищ.
Химия. «Получение металлов     из

руд». 9.35 и 10.40

фильм. «Игрек- 1 7»
живут рыбаки»

23.00 — «Как

ЧЕТВЕРГ, 9 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

• «Телешкола».  «Урок  истории».

Учащимся 8-х   9.30 — Художественный      фильм
«Белорусский   вокзал».     14.35  —

Программа  передач.   16.50 — «10
минут    по    Советскому    Союзу»:
«Узоры».      17.00 — «Телешкола»:
«Подросток     вступает  в  жизнь».

7.30 — «Навсегда».    Телефильм.
раж «Спортлото». Це. тел. 21.00 —   организация  и   партийная литера-   17.45 — «Остров тюленей».  Теле-
Врвмя». 21.30 — «Народная ар-

тистка СССР О. Н. Андроеская».
22.40 — «Танцевальный зал». Цв.
тел.

тура».   12.10  — «Экран — учите-  фильм.  18.00 — Новости. 18.10

ЧЕТВЕРГ, 9 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!».

Цв. тел. 10.15 — «Народная арти-

стка СССР О. Н. Андроеская».
1 1.25 — «Концерт-вальс». Цв. тел.
11.50 — Телефильм. Цв. тел. 14.10
— Программа документальных

фильмов. 14.55 — «Шахматная
школа». Це. тел. 15.25 — Концерт, тила

Цв.      тел.      16.10 — Творчество   23.00
Б. Керб-абаева.   16.50  —   «Интер-   .____

бытмаш-76». Цв. тел. 17.20 -=- «Ре-
бята настоящие». Це. тел. 18.15 —

Программа телевидения Народной
Республики Болгарии, посвящен-

ная национальному празднику

болгарского народа — Дню Сво-
боды. Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — Концерт артистов оперет-

ты. Це. тел. 22.30 — Премьера те-

лефильма «Петродворец». Цв. тел.

лю». Математика, 8 класс. «При-
ближенные вычисления». 18.30 —

Для школьников: «Всемирный сле-

допыт». Цв. тел. 1.9.00 — «Ленин-
град».   Информационная пролрам-

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — Реклама. 18.30 —

«Пятое лето». Телефильм. 18.45 —

«На празднике братской Болга-
рии». Телефильм. 19.10 — «Мысль

ма. Цв. тел. 19.20 — «Избранные инженера». 19.30 — «Экслибрис»,
страницы жизни и творчества Сер- 20.00 — «Детский экран». «День
гея Прокофьева». 20.15 — «Лиге-   рисунков   на   асфальте».  20.30  -

ратурный Ленинград». Телевизион
ный журнал. Цв. тел. 21.00 —

«Пятилетка села: опыт, проблемы,-
мнения». 21.30 — «Цитадель» отве-

Художественный    фильм.
Новости. Цв. тел.

«Актуальная   камера».    21.30
«Журналисты». О. Антон. 22.00 -

«Беседы  у рояля».  Фортепьянный-
концерт Л. Аустер. 22.50 — «Но-
рильск — стройка в тундре». До-
кументальный фильм.

„СЮРПРИЗЫ  ОСЕНИ"
В этом году   Дворец культуры   монстрировать свое мастерство со

сланценврерабатывающего   завода   ставления букетов работники оран

«Сланцы» и городской совет Все-   жереи завода «Сланцы», комбината
российского общества охраны при-   благоустройства города,   управле-

роды организовали несколько вы-   ния    жилищно-коммунального хо-

ставок букетов  цветов. Посетите-   зяйства    производственного    объ-
ли с интересом относились к этим   единения  «Леиинградсланец».
мероприятиям, учились составлять       На выставке будут оргавизова-

красивые, радующие глаз компо-
зиции. В своих отзывах и поже-

ланиях они просили почаще уст-

раивать подобные выставки.

ны продажа садовых и комнатных

Цветов, беседа о том, как ухажи-

вать за ними, демонстрация филь-

В настоящее время    идет    под-   мов об охране природы. Авторов
готовка к традиционной выставке   наиболее  красивых букетов  ждут

цветов, которая называется «Сюр-   призы.

призы осени». Она будет открыта

12 сентября в 12 часов в фойе
Дворца культуры.

Мы приглашаем принять уча-

стие всех любителей цветов. Это
метут быть коллективы предприя-

тий, школ.   Уже   обещают проде-

В. АРТАМОШИНА,
зав. детским сектором Двор-
ца культуры завода «Сланцы».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 8 СЕНТЯБРЯ
9.36 и 10.40 — Учащимся 8-х

классов. Экономическая география
СССР. «Природные ресурсы

СССР». 10.05 — 12.10 — Француз-
ский язык. .Передача 2-я. 11.10 —

«Наука сегодня». 1.1.40 — 12.40 —

Учащимся 8-х классов. Основы со-

ветского государства и права.

«Мораль и право». 13.10 — Уча-
щимся 5-х классов. География.
«Из истории геопрафических от-

крытий».  13.35 — Учащимся     6-х

СЛАНЦЕВСКОМУ
ИНДУСТРИАЛЬНОМУ ТЕХНИКУМУ

ТРЕБУЮТСЯ
ОПЕРАТОРЫ ГАЗИФИЦИРОВАННОЙ КОТЕЛЬ-

НОЙ,
_    УБОРЩИЦЫ.

За справками   обращаться по адресу:   г. Сланцы,
ул. Климчука, дом № Г. Телефон № 2-19-94.

2—1

К и н о

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОКРАНОВЩИК на АК-75,
КРАНОВЩИК на КБ-100.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-21-69.

3—2

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 сентября — новый широкоэкран-

ный югославский кинофильм «Пя-
тое наступление». (Две серии) . На-
чало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 сентяб-
ря — новый цветной венгерский
кинофильм «Загадочные похище-

ния». Начало в 10, 1.2, 14, 16, 18,
20.10, 22 часа. 9 сентября — «За-
гадочные похищения». Начало в

10, 12, 16, 18, 20Л0, 22 часа. Для
детей. «Девочка ищет отца». Нача-
ло в 14 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 сентября—
«Их знали только в лицо». Начало
в 17, 19, 21 час.

НА ШАХТЫ ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ,

ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ГОРНОРАБОЧИЕ ОЧИСТНОГО ЗАБОЯ,
ПРОХОДЧИКИ.

3—2

Г. Г.
Редактор

МАНКУНИ

Футбольная   команда

«Химик»

производит набор

в детские и юношеские

команды. Принимаются
мальчики и юноши в воз-

расте от 11 до 17 лет.

Запись производится на

стадионе «Химик» с 16 до

19 часов по понедельни-

кам, вторникам и средам.
3-1
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СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

для работы в г. Сланцы
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Жилая площадь будет предоставлена в течение

1 — 1,5 года.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы,
поселок 270, участок № 1 или г. Кингисепп, ул. Воров-
ского, дом № 1-а, отдел кадров. Телефоны №№ 2-22-52,
2-28-42.

5—2

Меняю трехкомнатную благоустроенную квартиру в Медведев-
оком — первом микрорайоне, пригороде г. Йошкар-Ола Марийской
республики, на равноценную или двухкомнатную в г. Сланцы. Обра-
щаться по адресу: г. Сланцы, ул. Кирова, д. № 42, кв. № 37. Сма-
пиной.

N.    Газета выходит
па вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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